
情繫港島東

        郭偉強先⽣不僅是現任⽴法會議員（勞⼯界）及⾹港東區區議會
和富選區議員、更是⼀位經驗豐富的註冊社⼯。在訪問中，郭偉強議

員態度親切，與同學們深⼊探討了東區的現狀與未來，更對當代年⻘

⼈提出了寶貴的建議和寄望。

         郭議員指出，東區的⼈⼝密度較⾼，因此需要更多的休憩⽤地及
康樂設施。⽽在交通⽅⾯，現有的三條海底隧道未能滿⾜東區居⺠到

其他區上學、⼯作等⽇常需要，因此他認為最符合成本效益的⽅案就

是在東區和將軍澳之間建⽴海底隧道，紓緩過海壓⼒，同時幫助東區

更好地發展。

        同時，郭議員亦認為年⻘⼈除了要努⼒學習之外，亦應主動⾛⼊
社區、關⼼社區，才能對社區產⽣歸屬感及責任感。他認為瞭解社區

的第⼀步是認識⼈、與⼈溝通。例如，在東區亦有許多⾮華裔⼈⼠居

住，現今科技發達，通過AI我們可以消除語⾔的隔閡溝通。但是，要
建⽴更良好更緊密的溝通，還需要我們主動釋放善意、去理解他們真

正的需求，幫助他們融⼊東區。

2023年7⽉4⽇下午，寶⾎⼥⼦中學的代表學⽣有幸在⾦鐘
⽴法會會議室訪問了東區區議員郭偉強先⽣。
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最後，郭議員寄予東區的年⻘

⼈珍惜光陰，善⽤⼈⽣的每⼀

個時刻，莫負韶華。

以上訪問內容刊於 《情
繫港島東》，如對本刊

物有興趣，歡迎各界聯

絡寶⾎⼥⼦中學索取。


